

学校運営委員会 便り

学校運営委員会 事務局 第5号

【第5回学校運営委員会】

第5回学校運営委員会を1月20日（火）15時30分より本校会議室で開催しました。内容について報告します。

1 学校関係者評価委員長あいさつ

- ・本日の学校公開（6校時）では、児童や先生方のあいさつが多く、嬉しかった。
- ・年度末が近づいてきたので、しっかりと来年度に向けた準備をしていきたい。

2 校長あいさつ

- ・新学期は、落ち着いた雰囲気でスタートすることができた。
- ・来年度の学校運営協議会についても話を進めていきたい。

3 学校より

（1）3学期の様子

- ・落ち着いた雰囲気でスタートし、代表委員会を中心にあいさつ運動にも取り組んでいる。
- ・落ち着かない学級もあったが、教員の補教や学校行事を通して、集団規律が育ってきている。
- ・都日本語指導推進校として実践事例を「日本語指導ガイドライン実践編」に寄稿。

（2）3学期の行事

- ・卒業式は3月25日（水）。5年生は23日の予行に参加する。
- ・入退場は音楽専科による演奏。5年生は6年生を送る会で生演奏。

（3）来年度に向けて

- ・運動会10月10日（土）、展覧会2月13日（土）の予定。
- ・川場移動教室11月11日（水）～13日（金）
- ・学び舎での取組→「やわらかい心（非認知能力）の育成」
令和9年度世田谷区教育員会「魅力ある学校」研究奨励校。
- ・学校運営協議会の発足。1学級減の18クラス。

（4）学校評価アンケート（5, 6年児童）

読書やあいさつが本校の課題。安全に対する意識は高かった。

（5）学校運営協議会

- ・学校運営委員と学校関係者評価委員のメンバーで構成する。
- ・任期があるので、タイミングを考えて人選をしていく。

4 学校運営委員より

- ・卒業アルバムの扱いについては個人情報の部分で注意が必要。
- ・写真については、行事ごとに購入している家庭も多い。写真屋さんが変わってからは枚数も多くなっているが、他学年の写真も掲載されるのはどうか。
- ・学校公開で、児童は授業に集中していた。
- ・内部の者の名を語った不審なメールが多くなってきてている。
- ・PTA加入率が低くなっていると聞き、今後存続できるかが心配。
卒業記念品なども検討が必要か。お互いに助け合う感覚が薄れてきている。
- ・PTA同様、町会のメンバーも減ってきている。コミュニティの意識が低くなっている。

・学校としても PTA の力が必要。今後、意識が変わっていくとよい。

5 第6回学校運営委員会の日程

2月26日（木） 15時30分～16時20分